



Santiago García Granda plantea las principales líneas estratégicas para el futuro de la Universidad de Oviedo

- El rector aboga durante la inauguración de los cursos de La Granda por aumentar el número de estudiantes de doctorado e investigadores internacionales, reforzar la integración regional e incrementar la captación de fondos para I+D+i

Oviedo, 25 de julio de 2016. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, ha planteado esta mañana durante la conferencia inaugural de los Cursos de La Granda las principales estrategias que la institución académica deberá desarrollar para afrontar los retos del futuro. El máximo responsable de la universidad asturiana ha repasado los principales logros del Campus de Excelencia Internacional *Ad Futurum* y ha avanzado algunas de las medidas que habrá que acometer en esta nueva etapa para consolidar el proyecto.

Santiago García Granda ha comenzado su intervención con un recuerdo para el que fuera rector de la Universidad de Oviedo y uno de los promotores de los Cursos de La Granda, Teodoro López Cuesta. En su ponencia, titulada *Ad Futurum: un proyecto estratégico para una universidad centenaria*, el rector de la institución académica ha apuntado tres recomendaciones para que el sello de excelencia llegue a buen puerto. Primera, aumentar el número de estudiantes de doctorado e investigadores internacionales. Segunda, reforzar la integración regional mediante la identificación de los retos autonómicos y nacionales en los que la universidad puede aportar sus capacidades tanto en investigación como en formación. Y, tercera, mejorar la obtención de financiación para I+D+i.

Para que estas recomendaciones se lleven a la práctica, el rector ha abogado por implementar medidas que favorezcan la internacionalización, reforzar la captación de recursos, crear equipos multidisciplinares en todas las áreas de conocimiento, aumentar los grados bilingües, reforzar la participación en la estrategia de especialización inteligente de Asturias RIS3 y mejorar la integración de la universidad en el Instituto de Investigación Biosanitaria.

El máximo responsable de la institución académica ha señalado que en este camino hacia el futuro la universidad cuenta con algunos puntos fuertes que hay que aprovechar. Ha citado, por ejemplo, el desarrollo de los grados bilingües, la reconfiguración de los campus en las tres ciudades, el aumento de colaboraciones



internacionales con publicaciones conjuntas y redes de investigación, la colaboración con las empresas y la modernización de las infraestructuras de investigación y educación. Se ha referido también al incremento de las publicaciones científicas y al programa de formación para mayores PUMUO.

El rector ha terminado su conferencia con una cita del Quijote y ha expresado un deseo. “No nos dejemos engañar como el caballero de la triste figura por el fulgor mágico del pasado y sepamos aunar su recuerdo con las invenciones que el presente ha puesto en nuestras manos para que nuestro futuro sea el mejor de cuantos se nos antojen posibles”, ha destacado.